
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 新年がスタートして，行く月（１月），逃げる月（２月）があっという間に過ぎ去り，いよいよ学年の総まと

めの月，３月を迎えます。１年生にとっては，国語，算数，図工，生活などのたくさんの学習，運動会などの学

校行事，バスでの校外学習等，何もかもが初めて体験する１年間でした。教師に認められたり，友達に励まされ

たり，お家の人に褒めてもらったりして，小さな成功体験を積み重ねながら，一人でできることをたくさん増や

していきました。 

 １年生だけでなく他の学年の子どもたちも，褒められ，認められ，任されることで一人一人に自信が生まれ，

信頼の眼差しで見つめられることにより，充実した学校生活を送っている様子をとても頼もしく感じました。仲

間とともに様々な経験を通して，心（気力），頭（学力），体（体力）をしっかり鍛え，着実に成長を続けていま

す。「なかよく 学び 元気よく」本当にがんばっている姿をうれしく思います。残り１ヶ月，クラスの仲間と

ともに悔いのない日々を積み重ねていってほしいと，心より思っています。 

 春の訪れは，別れの季節でもあります。今子どもたちは，３月５日（火）に予定されている「６年生を送る会」

の成功に向けて，一体となってがんばっています。６年生は，卒業に向けての様々な準備に 

も取り組んでいます。たくさんの思い出がある小学校と別れ，中学校に進学する喜びを感じ 

ながら，卒業式を迎えるまでの間，担任と仲間とともに生活できる時間を有意義に過ごし， 

１年生から５年生までの後輩達に素晴らしい栄小学校の伝統を引き継ぎ，最後の締めくくり 

をしっかりと行って「有終の美」を飾ってほしいと強く思っています。 

 

 

 

 

 ３月５日（火）は，保護者の皆様に来校していただく本年度最後の大切な行事が予定されています。多くの皆

様のご参加をお待ちしています。 

 ◯６年生を送る会 各学年の子どもたちが，６年生への感謝の気持ちを込めて精一杯発表をします。先週の学

力検査の終了後，毎日少しずつ練習や準備を重ねてきました。子どもたちの心に「スポット

ライト」を当てていただくのは，保護者，家族，そして地域の皆様です。子どもたちへの盛

大な拍手をお願いします。 

◯ＰＴＡ総会 本年度一年間のＰＴＡ活動の総括と，次年度ＰＴＡ活動の方針，新しいＰＴＡ会長以下役員の 

選出等を行う本校ＰＴＡの最も重要な会になります。次年度当初の行事予定，子どもたちの車で 

の送迎の約束等についても確認をします。子どもたちのよりよい成長に向けての中心となる栄小 

ＰＴＡの団結力を見せましょう。 

◯学級懇談会 本年度の各学級の取組と子どもたちの成長を共有する懇談会となります。子どもたちのがんば 

りを認め，学級役員を始めとした保護者の皆様の協力に感謝するとともに，学級担任への労いも 

ぜひお願いいたします。次年度に向けての学級役員決めにもご協力をお願いします。 

                       

                                 

            

  

 

有終の美 一年間の締めくくりの３月 
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 ２月２６日（火），栄っ子のよりよい成長を 

目指して，地域で子どもたちを育てる視点で意 

見交換を行う「栄小の教育を語る会」が行われ 

ました。第４回目となる本年度最後の本会は，年間２回実施の「学校運営アンケート」の集計結果・考察を基に，

意見交換がなされました。 

委員の皆様から評価いただいた点としては，①情操教育，感受性を豊かにする視点から，詩の暗唱は効果的で

あり継続願いたい，②少し先の行事予定を周知してもらうことは見通しが立てやすい，③授業参観の様子から，

恵まれた環境で学習が行われている，等のご意見をいただきました。また，検討，改善が必要な点として，①数

値評価が低い「ねばり強さの育成」のためには，長いスパンでの取組が必要ではないか，②車での送迎について

は，保護者と共に安全面の確保に留意いただきたい，③指導の際の話し方には，引き続き留意していってほしい，

④保護者・地域と連携をした行事を検討する意義は大きい，等の貴重なご意見をいただきました。学校の取組を

力強く後押ししてくださるご意見も多数いただき，子どもたちの健やかな成長に向けて，期待の大きさを自覚す

るとともに決意を新たにすることができました。委員の皆様，ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第２回学校運営アンケートへのご協力をありがとうございました。アンケート集計結果につきまして

は，２月２５日付けで配付いたしました。アンケート集計結果及びいただいたご意見は真摯に受け止め，

職員で十分に話し合いを行いました。また，第４回の「栄小の教育を語る会」において，委員の皆様か

らもご意見をいただきました。評価いただいて点は，新年度もしっかりと継続し，改善が必要な点はよ

りよい取組となるようしっかりと努力してまいります。 

アンケートにご記入いただくことはもちろんですが，お気づきの点がありましたら，すぐ学校（担任）

までご連絡を入れていただくことが，より適切な対応へとつながっていきます。今後ともよろしくお願

いいたします。地域回覧と共に本校ホームページにも掲載を予定していますので，ご覧ください。 

 

栄小の教育を語る会 

校舎北側外壁改修工事 もう少しです 

 トイレ改修工事終了後の昨年１２月末より工事が進められていた校舎北側の外壁改修工

事も順調に進んでいます。３月２日に外壁塗装工事が終了する予定であり，その後足場等

の解体工事に移り，卒業式前の３月１３日には全ての工事が完了する見通しです。きれい

になった校舎北側のお披露目まで，もうしばらくお待ちください。 

 

学力検査終了 がんばりました 

 ２月２０日（水），２１日（木）の２日間，一年間の学習内容の定着の確認 

としての「千葉県標準学力検査」が行われました。子どもたちは真剣な表情で 

問題に向かい，一生懸命取り組んでいました。各教科の目標や内容の達成状況 

を把握し，残された期間の中でしっかりと学習内容の定着に努めていきます。 

 

 学校運営アンケート ご協力に感謝 


